

COMPTE-RENDU DE LA REUNION

DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS DE MOIDIEU-DETOURBE

LE JEUDI 7 MARS 2024 AU RESTAURANT SCOLAIRE

Présents : tous les élus du CME

Martine Greiner, Romaric Petit, Céline Messina

ORDRE DU JOUR

Début de séance : 16H35

* Cérémonie Investiture

La municipalité et la commission scolaire remercie tous les parents pour leurs présences. Cette cérémonie a marqué le début d'un mandat de 2 ans et nous souhaitons aux jeunes élus de beaux projets et actions ! Les idées ne manquent pas !

* Commission Menus

Le 13 février dernier, nous nous sommes rendus à la commission menus à Eyzin-Pinet en présence du chef de restauration, de la diététicienne, des élus des 3 communes, de Valérie Freydier et de Clémence qui représentait le Cme.

Nous avons travaillé ensemble sur les menus proposés pour la période du 04/03 au 12/04. L'occasion d'exprimer ce qui a été apprécié ou ce qui n'a pas été apprécié par les élèves. Clémence a demandé s'il était possible d'avoir un Repas à l'Envers !

Plus concrètement, le chef de cuisine nous a informé d'une évolution de la Loi Egalim, en effet, de la viande Bio et Label Rouge seront ajoutés à la liste des préconisations retenues. Pour rappel ou mémoire :

- un produit Fait Maison
- un produit Bio
- un produit Local
- un produit Labellisé

C'est un réel challenge pour élaborer tous ces repas proposés à vos enfants pour notre cuisinier et notre diététicienne et nous les remercions pour tout le travail accompli. Nous saluons la diversité des plats et la recherche de produits de qualité.

La prochaine commission Menus se tiendra à Moidieu le 8 avril prochain à 16H30 au restaurant scolaire et Fabio sera le représentant du CME sous couvert de l'autorisation de ses parents.

* Chasse aux Œufs

Le 30 mars prochain le Comité des Fêtes organise une « Chasse aux œufs » à partir de 15H30 départ sous la Halle. La présence des élus est autorisée pour collaborer avec le CDF afin de cacher les œufs sur le parcours.

- Merci de bien vouloir préciser si vous êtes disponible ce jour-là.

* Potager solidaire, fleurissement

Les élus avaient émis l'idée de créer un potager solidaire, aussi, nous avons échangé sur le lieu, le fonctionnement et surtout l'apport de graines et plantes. Romaric a bien avancé sur le sujet avec les enfants. Il faudra clôturer le potager, l'installer vers le compost de la cantine et y installer à proximité un récupérateur d'eau de pluie. Nous en parlerons à la prochaine réunion avec Valérie pour qu'elle nous aide sur le sujet.

L'embellissement et le fleurissement de la commune fait aussi partie d'une action à mener. L'idée est de planter des fleurs ou autres petits arbustes qui nécessitent peu d'entretien et d'arrosage. Le projet est au début de sa réflexion. Pour d'éléments à venir...

* Environnement

Sur ce projet-là, les élus ont adhéré à la création d'une cabane à Insectes. Romaric les accompagne sur ce sujet, plus de détails ci-dessous :

- Trouver un référent qui accompagnera les élus dans la réflexion de la création de cette cabane (choix des matériaux, construction, emplacement, diversité insectes etc...)

- Les jeunes élus ont visionné une courte vidéo abordant le sujet de l'appauvrissement de la biodiversité (6ème extinction de masse) et ont mesuré l'importance de toute la chaîne des animaux, incluant les insectes. Ce qui donne plus de sens à leur envie de cabanes à insectes !

* Jeux

A la dernière réunion, les élus nous ont fait part de leur souhait d'installer une table de ping-pong au sein de l'école élémentaire. Nous allons réfléchir à ce projet et nous donnerons plus d'éléments et de certitude quant à la probabilité d'installer ce jeu dans la cour. Une demande sera faite à la directrice. Nous pourrions aussi faire un appel au don, si le choix d'une table extérieure serait acté.

Veillez noter la date de la prochaine réunion du CME le jeudi 11 avril à 16H30 au restaurant scolaire. Un ordre du jour sera envoyé bientôt.

Fin de la séance à 17H30